



Las rondallas, en la apertura del concierto, tocando la primera pieza, "Estrellita". | PABLO PARIENTE

Quinientos niños con el duende de Navidad

Las Aulas Corales y Rondallas Escolares de diecisiete colegios públicos de Oviedo triunfaron ayer en el Auditorio

Ángel FIDALGO

Sobre el escenario de la sala principal del Auditorio Príncipe Felipe medio millar de niños de las Aulas Corales y Rondallas Escolares de Oviedo, pertenecientes a diecisiete colegios públicos; frente a ellos, en las butacas, más del doble de público, que no se cansó de aplaudir, ayer por la tarde, las actuaciones de los pequeños músicos y cantores.

La tradición de la cita navideña, que este año tuvo el epígrafe de "El duende viajero" y que organiza desde hace años la Concejalía de Educación, se remonta al año 1997. Ayer fue todo un éxito. Los chavales se emplearon a fondo y el público lo supo agradecer con sus interminables salvas de aplausos.

En esta edición, como novedad, una performance, como explicó antes de la actuación Basilio Argüelles, que es el coordinador del Ayuntamiento de estas agrupaciones y rondallas.

De la puesta en escena se encargó la actriz asturiana Olga Cuervo, que derrochó simpatía sobre el escenario. "Para mi esto es algo muy interesante, porque

estar con niños tan pequeños es una experiencia única, y además en una actuación que es gratuita, es siempre de agradecer en estos tiempos", comentó la actriz segundos antes de salir al escenario.

Fernando Corujo fue el encargado de dirigir las rondallas y también de poner un poco de orden entre los participantes. Óscar Castillo y María Menéndez dirigieron los coros.



El grupo de coros, en plena actuación. | PABLO PARIENTE



Fernando Corujo, al frente de las rondallas escolares. | PABLO PARIENTE



Público que asistió ayer al concierto navideño. | PABLO PARIENTE

Benjamin Bayl dirige la OSPA, que interpretará a Mozart

El maestro Benjamin Bayl regresa esta tarde a las 20 horas al podio de la OSPA con el programa "Orígenes I". Andreas Weisgerber, clarinete principal de la orquesta, será el solista en el Concierto para clarinete de Mozart. El programa "Orígenes I" incluye, además, la obertura de Los Conspiradores y la Sinfonía nº 9, La Grande, de Franz Schubert. Las entradas de este programa están a la venta. Para el concierto de Oviedo, las entradas se pueden adquirir en la taquilla del teatro Campoamor y en la página web de la orquesta (www.ospa.es), al precio de 22 y 19 euros. Una hora antes del concierto en la taquilla del Auditorio Príncipe Felipe tendrán un 15% de descuento.

Ciudadanos supera los 250 afiliados en Oviedo

La agrupación de Ciudadanos en Oviedo se ha convertido en la organización local del partido más numerosa en Asturias, con más de 250 adscritos. Así quedó de manifiesto ayer durante la presentación ante sus afiliados del balance anual. Tomás Gutiérrez, coordinador de C's en Oviedo, destacó la gran labor de las bases del partido en su apoyo al grupo municipal y criticó "la mala gestión del tripartito en el Ayuntamiento".

TERCERA EDAD

RESIDENCIA NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO
 20 años de servicio
PROMOCIÓN 20 ANIVERSARIO
¡¡PRECIOS ESPECIALES!!
 (Mosquitera) TUILLA
 T. 985 65 00 15 · LANGREO
www.geriatriconsamparo.com

GERIATRICO SANIBEL
 ○ Centro de Oviedo
 ○ Trato familiar, dietas personalizadas, estancias a convenir, para personas asistidas y válidas
 ○ Solo 10 plazas
 Fray Ceferino, 18, principal
 Teléfono: 985 22 86 42 · Oviedo